

Initiative und Elan hingebungsvoll für die Sache des sozialistischen Sportes wirken, erneut Dank und Anerkennung auszusprechen.

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Eure Konferenz wird darüber beraten, wie auf bewährtem Wege ideenreich und zielstrebig voranzuschreiten ist, um die Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED auf dem Gebiet von Körperkultur und Sport in die Tat umzusetzen. Also lenkt sie den Blick auf die weitere, gleichermaßen kontinuierliche Aufwärtsentwicklung des Kinder- und Jugendsportes, des Breiten- und Leistungssportes zum Nutzen der gesamten Gesellschaft und zum Wohle der Menschen.

Seid versichert, daß die Verwirklichung dieses Anliegens auch künftig die volle Unterstützung unserer Partei findet. Wir sind gewiß, daß Ihr, liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, bei der Verwirklichung Eurer schönen Aufgaben weiterhin Eure ganze Persönlichkeit einsetzen werdet.

In diesem Sinne wünschen wir dem V. Turn- und Sporttag des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR einen erfolgreichen Verlauf.

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 24. Mai 1974